

Ein Klassiker für Gleitschirmflieger: Der Graziman

Auch 2023 waren wieder einige Fellflieger beim Alpinen Dreikampf, dem Graziman in Bad Reichenhall dabei. Ein Team besteht aus einem Mountainbiker, Bergläufer und Gleitschirmflieger. Auch Einzelstarter, die alles allein machen sind erlaubt. Dieser Aufgabe stellten sich Andi Huber mit Rang 3, Pele Faßbender (10.), Oliver Teubert (14.) und Daniel Auer (17.).

Unsere anderen Clubmitglieder waren jeweils als Team-Flieger am Start.



Linkes Foto: Andi Huber (links), 3. Platz bei den Einzelstartern.

Rechtes Foto: Dietmar Siglbauer (rechts, drittschnellste Flugzeit und mit dem Team auf Platz 3.



Ergebnisse und Infos unter www.graziman.de